

Objectif de la fondation de l'Orchestre Kitanodai Gagaku Kai

Notre orchestre a été créé dans le but d'élever la personnalité et le niveau de sensibilité esthétique des jeunes, et de promouvoir davantage la culture japonaise à l'étranger, à travers l'art traditionnel du Japon tel que le « Gagaku ».

Depuis le début, nous avons eu une formation par feu Fumitaka Tohgi, ancien Directeur du Département de la Musique au Service de la Famille Impériale.

Plusieurs manifestations de Gagaku et de Bugaku ont été organisées aussi bien au Japon que dans les pays étrangers : des ateliers et des concerts dans différentes villes, des présentations et des cours au sein des écoles, des spectacles et des démonstrations lors des événements officiels et commémoratifs de la région.